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 このチラシは、伊丹市議会議員“相崎佐和子”が、市政情報などを 
お届けしているニュース紙です。 
  
 毎月発行（年4回はＡ３・その他はＡ４）しており、ポスティング・
駅やスーパーマーケット前での配布・郵送などでお届けしています。 
 

 相崎佐和子 

■韓国の慶尚南道を訪問！  

  9月20日～22日、兵庫県が「友好訪問団」を結成して2泊3日で大韓民国を訪問！   

 費用負担は兵庫県と伊丹市で半々。私も伊丹市議会の議長として参加しました。   

①訪問目的１ ：日 韓の友好を深める！ 

 今回訪問するのは、韓国の「慶尚南道」。“道”は日本の“都道府県”みたいなもので、慶尚 

南道と兵庫県は友好提携を結んでいます。 日韓関係において政治的には複雑な状況では 

ありますが、民間レベル・市民レベルで交流を深めることは意義深いところです。 
  

②訪問目的２  ：  大阪国際（伊丹）空港から国外に飛行機を飛ばす！ 

  現在、伊丹空港から国際便は就航していません。 法律の規則により、関西３空港（関空・伊丹・神戸）のうち、

国際便は関空に限られています。ただ、関空と伊丹が合同運営となり、来年から運営権が民間委譲される現状

下、伊丹空港も近距離からでも国際便の復便を検討する時期であると考えます。もちろん安全と環境への万全

の配慮が大前提ですが、オール関西で利便性の向上・地域活性化を進めたいところ。そこで今回、“オウンユー

スチャーター便”（飛行機の借主が自腹を切って費用負担する便。これなら伊丹空港から国外に飛んでＯＫ）を、

兵庫県と伊丹市で飛ばしたわけです。 今回のオウンユースチャーター便を、伊丹空港から国外へ飛行機を飛ば

す１つの実績にしたいところです。 
  

■ 数々の視察や訪問！ 

 まず大阪国際（伊丹）空港での記者会見からスタート。 兵庫県知事・伊丹市長・ 

兵庫県国際交流協会理事長・伊丹商工会議所会頭の皆さん方と一緒に、 

私も伊丹市議会議長として同席しました。   

 そして出国。 特別設置したＣＩＱ（出入国審査関連施設）を利用。 伊丹空港にて 

ＣＩＱの実績を残すことができました。日本（伊丹空港）から大韓民国（大邱空港）へ。 

フライト時間は１時間。 改めて近さをヒシヒシと実感しました。 伊丹空港から近距離国際便が就航すると、ビジネ

ス・旅行・修学旅行など本当に便利になると思います。  

  

◇「釜山商工会議所」との意見交換 

  釜山の商工会議所を訪問。  印象に残ったのは、釜山港が移転拡充 

して急成長している話。 釜山港は現在、コンテナ取扱量が世界第５位 

の規模です。 完全に東アジアのハブ港。神戸港等は釜山港の状況を 

踏まえながら戦略を練る必要があることを再認識しました。 

 また伊丹市としては、伊丹空港から釜山空港の就航を期待するところ。 

より利便性を高めて交流を深めたい旨を伝えました。  

伊丹空港から海外へ！ ～韓国友好訪問団～ 

 

野球大会の決勝戦・表彰式
  

  

思います。この大会を糧に、心身ともにますます成長してくれることを願ってやみません。

 

記者会見 

議長盾とメダルを贈呈！

釜山商工会議所 

 現在、伊丹市議会の議長をしています。「議長って何をしているのかわか
らない」とのお声を頂戴することを踏まえ、この活動ニュースでは、議長公
務の様子などを議員活動と同時にご報告しています。 
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若者を中心に様々な日韓交流が展開されている

 実際に交流することで心が通い合う様子をたくさん見てこられているそう。

 

 

すことは意義深いと思います。
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は、産業団地として郊外の広大な土地を売り出したそう。

つかず、最終的に
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しています。

今回は兵庫県の井戸知事が韓国を訪問したわけです。

 

飛び出し、
  

  

公務コース

（兵庫県広報専門員）、井戸知事も覚えて

よい雰囲気で回らせていただきました。
  

 

における国際便復活の

慶尚南道 


